

## M. ALEXIS

ET LES GRAVURES DE JEAN-JACQUES DE BOISSIEU.

---

Le 2 juillet est décédé, à 86 ans, M. Balthazar Alexis, le graveur dont la riche et précieuse collection avait une si grande réputation dans notre ville. On sait que trois de ses plus belles toiles ont été données par son testament à notre musée.

Les funérailles ont eu lieu à Ainay, le 4, au milieu des regrets les plus touchants et les plus sincères. Des artistes, des amateurs, des amis et un ou deux parents éloignés, l'ont accompagné, rendant ainsi hommage à un beau caractère, à une vie laborieuse et modeste toute consacrée à l'art en général et à la ville de Lyon en particulier.

La *Revue du Lyonnais* avait donné sa biographie au mois d'août de l'année dernière.

Cette notice, écrite après une longue causerie avec le digne et honnête vieillard, était la reproduction de cette touchante et naïve conversation ; nous étions ému en l'écoutant, ému en l'écrivant et nous pensions avoir été historien exact et fidèle.

Mais la mémoire de M. Alexis était déjà bien affaiblie et, dans sa distraction, il avait cité un nom pour un autre.

Sans réfléchir, sans nous rendre compte des dates et des époques, nous avons dit, d'après M. Alexis, qu'il avait tiré les gravures de J.-J. de Boissieu dont il possédait en effet des spécimens d'un rare mérite, et c'était des beaux cuivres de M. Baron qu'il voulait parler.

Aussitôt notre article paru, nous reçûmes une lettre de